

勇壮なふじ山びこ太鼓
ふじ保育園



軽快な音楽にあわせて
沼前幼稚園



オープニングを飾った
桜丘中学校吹奏楽部



ハロウィン衣装の
正美幼稚園



ひぬ丸くんも一緒に踊った
水戸ご当地アイドル(仮)



福島から駆けつけた
いわきアイくるガールズ

いばらきまつり



なかよく肩を組むたまたん(左) ひぬ丸くん



ピンゴ商品をかけたジャンケン大会

特設ステージ
特設ステージでは、元気いっぱいいな子どもたちのステージ発表や、人気のキャラクターショー、水戸市といわき市から駆けつけたご当地アイドルのライブなどが次々に披露されました。さらに、会場が一体となって踊った茨城音頭、しじみカレーの早食い競争や、ピンゴ大会など来場者参加型のイベントもあり、終日賑わいをみせました。
また、主催者、来賓者が集まるセレモニーでは、昨年災害協定を締結した美浦村や、友好交流都市締結に向けて準備を進めている群馬県玉村町からお祝いの言葉がありました。セレモニーには玉村町のマスコットキャラクター「たまたん」も登場。茨城町の「ひぬ丸くん」は「たまたん」と手をつないだり肩を組んだり、すぐに打ち解けた様子でした。

祭りの締めくくりは日本一の花火師「野村花火工業」のワイドスターマイン。色とりどりの花火が来場者を魅了しました。

11月4日(月)、茨城町総合福祉センターゆうゆう館前駐車場を中心に、「2013 いばらきまつり」が開催されました。イベント満載の会場には約1万2千人が来場し、賑やかな一日となりました。



常陸牛の試食には長蛇の列

売店コーナー
ゆうゆう館駐車場と庁舎前の芝生広場では、様々な種類の売店が立ち並びました。今年はいばらきまつり過去最大となる72店舗が出店。各店自慢の逸品を買い求める列ができていました。



伝統的なお囃子も披露されました



みんな集まれ！ちびっこまぎもち



ちびっこ広場
ちびっこ広場では、おもちゃを販売することも向けのお店や金魚すくいが出店されました。また、ポン菓子の実演販売が行われ、ポン菓子ができるポンッという音が鳴り響くと、香ばしい香りがあったりを包みました。
また、模擬上棟式にあわせて、子ども向けの「ちびっこまぎもち」が実施され、軽トラックに積まれた山もりのお菓子が商工会青年部の手によりまかれると、子どもたちが集まり大賑わいでした。